



Rechazamos el intento de institucionalizar la censura

Ciudad de México a 15 de junio de 2025

Creemos en una vida pública donde se pueda decir la verdad sin miedo. Porque la crítica no debilita a la democracia: la fortalece.

Y porque ningún poder tiene derecho a blindarse frente a la palabra, hoy alzamos la voz.

Lo que enfrentamos como sociedad no es una ley mal redactada ni un exceso técnico. Es una estrategia desde el poder que busca convertir el silencio y el abuso en política de Estado. Su objetivo es claro: controlar lo que se dice, quién lo dice y hasta dónde puede llegar la crítica.

Ya lo hemos visto:

- En Campeche, el periodista Jorge Luis González fue procesado y censurado tras publicar información incómoda para el gobierno. Su medio fue clausurado. Se le prohibió ejercer el periodismo.
- En Tamaulipas, el columnista Héctor de Mauleón fue obligado a retirar una investigación sobre redes criminales vinculadas al poder judicial. No se le debatió: se le censuró.
- En Puebla, se aprobó una ley que castiga con cárcel los comentarios “ofensivos” contra funcionarios en redes sociales. Una norma hecha para proteger a los poderosos por encima de los derechos ciudadanos.

A esto se suma la Ley Censura, impulsada desde el Congreso de la Unión y próxima a discutirse. Una



iniciativa que busca institucionalizar a nivel nacional esta misma lógica: criminalizar la expresión digital bajo el disfraz de regulación.

Por eso, desde Somos MX exigimos:

1. El retiro inmediato de la iniciativa federal orientada a la sobrevigilancia y censura.
2. La derogación de las reformas locales ya utilizadas como herramientas de represión.
3. Un proceso legislativo público y legítimo, sin intereses políticos ocultos bajo lenguaje jurídico.
4. Protección efectiva para quienes ejercen su derecho a opinar, informar y denunciar.
5. Vigilancia ciudadana constante ante cualquier intento de restringir la libertad de expresión.

México no se construye con obediencia, sino con participación. Y la palabra es nuestra primera forma de resistencia. Hacemos un llamado a que todas los ciudadanos se expresen contra estos gestos autoritarios del poder #MéxicoNoSeCalla

Somos la fuerza que nos une.

--//--